

令和4年9月吉日

昭和シェル社友会中部支部  
ご高齢者の皆様へ



ご高齢者 敬老のお祝いのご挨拶

中部支部のご高齢者の皆様 コロナに負けずお元気でお過ごしのことと存じます。  
まもなく敬老の日を迎えるにあたり 心よりお祝いお慶びを申し上げます。

今年も各地で猛暑日の連続とゲリラ豪雨の被害、更に新型コロナの第7波において 全国並びに各都道府県で過去最多の感染者が出ている現状を憂慮する次第でございます。コロナのオミクロン株「BA.5」は感染力が非常に強いと言われておりますので、くれぐれも感染にはご注意ください。

この様なコロナ禍の中、私たちの中部支部は上半期開催予定でした「支部総会・新年会」「夏季懇親会」を中止いたしました。ただ感染が下火になった3月には「四日市支部との交流ゴルフ会」5月には「支部ゴルフ会」と「歩こう会」を開催いたしました。今後は感染状況をみながら、9月に「幹事会」と「四日市支部との交流ゴルフ会」の開催を予定しております。

さて 中部支部の現状ですが 8月末現在の中部支部会員数は90名で平均年齢は約78歳となっております。そして今年も85歳以上の 17名の皆様には「敬老の日」のお祝いとして鹿児島県知覧産のお茶をお贈りいたします。是非ご賞味ください。

皆さま方におかれましては 3年近くにわたるコロナ禍でのご不自由な生活を強いられて、加えて未曾有の物価高に直面し厳しい生活の中、より一層の体調管理に十分留意されてお元気にお過ごしください。

末筆ながら、皆様のご健勝とご多幸を中部支部役員一同心から祈念申し上げます。

昭和シェル社友会 中部支部支部長 田中 清彦